

Ciudad de México a 07 de junio de 2019

Ernesto Ottone Ramírez
Subdirector General de Cultura
UNESCO

A nombre del Conservatorio de la Cultura Gastronómica Mexicana –ONG de carácter consultivo de la UNESCO-, me permito recomendar el expediente de Ciudad Obregón, Sonora para su ingreso a la Red de Ciudades Creativas en el capítulo de gastronomía, de dicha Organización Internacional, con los siguientes argumentos que figuran en su formulario de solicitud:

- “El principal aporte de Cd. Obregón a la gastronomía nacional y economía creativa consiste en vincular nuestro capital intelectual e infraestructura de investigación científica a incrementar la producción y calidad del alimento, así como mejorar las técnicas agropecuarias y acuícolas a favor de la conservación del medio ambiente y su propósito de reorientar su agricultura hacia una agricultura sustentable y orgánica”.
- “Que la gastronomía opere como vehículo para la conservación del paisaje gastronómico (natural, rural y urbano), el fortalecimiento de la identidad cultural, sentido de pertenencia y re-valoración de las tradiciones y culturas nativas”.
- “Que se promueva la gastronomía regional como vocación y eje de desarrollo socio-económico, fortaleciendo la cadena de valor, incentivando el consumo de ingredientes y productos locales sustentable y anclándola al desarrollo de la economía naranja en la ciudad”.



Por todo lo expuesto el Conservatorio de la Cultura Gastronómica Mexicana aprecia los valores que promueve la presente candidatura.

Agradeciendo de antemano atención prestada a nuestra solicitud de apoyo aprovecho la ocasión para enviarle mis muy cordiales saludos,

Gloria López Morales
Presidenta